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講師の神田先生の講義は非常にわかりやすく、基本的なこと
をポイントを絞って解説していただいたので、初学者でもすん

なりと頭に入ってきました。 

また、大分校に通学することで、モチベーションの維持に 
大いに役立ち、最後まで諦めずに学習することができました。 

ありがとうございました。 

 

 

 

初期段階で民法の学習に力を入れました。基本テキストで一 

通り学習した後は、問題集をひたすら繰返しました。 
わからない時は、その都度、基本テキストやネットで調べて 

進めました。民法の理解について自信がついたことで、他の科目

への波及効果が大きく、モチベーションの向上にもつながりまし
た。 

 

行政書士 プレミアム本科生 Plus 

S・K 様 

2022 年合格目標 

初学者はなかなか条文や判例が理解できず、後半の時期にな
っても得点が伸びず不安になると思いますが、本当に試験前の

1、2ヶ月で実力が大きく伸びると思います。不安を抱えなが

らも、コツコツと地道に努力をすれば必ず道は開けると思いま
す。応援しています。 

 

学習の仕方についてお聞かせください 

これから学習される方へメッセージ 

ＴＡＣの講座や大分校のよかったところをお聞かせください 


